

Funcionario de la Armada fallece tras ser atropellado por bus en El Belloto

QUILPUÉ. *Fue impactado cuando se trasladaba en bicicleta.*

Un funcionario de la Armada falleció ayer, luego de ser impactado por un bus en el sector de El Belloto, en momentos en que la víctima se trasladaba en bicicleta.

El hecho ocurrió cerca de las 06.00 de la mañana en la esquina de la avenida Freire con la ca-

lle Manco Capac, lugar donde, por razones que se investigan, fue embestido por un bus perteneciente a la empresa Meneses y Díaz, lo que provocó su muerte en el lugar.

El deceso del servidor fue confirmado por la Armada, que, a través de un comunicado, ex-

plicó que se produjo “mientras se trasladaba hacia su lugar de trabajo”, ubicado en Quilpué.

Por instrucción de la Fiscalía, hasta el lugar del accidente concurrió la Sección de Accidentes de Tránsito (SIAT) de Carabineros, con el fin de efectuar las diligencias respectivas que



OCURRIÓ CERCA DE LAS 06.00 HORAS.

permitan esclarecer el fatal atropello. 